



# SUNシャイン!

鶴ヶ島市立藤小学校 第3学年  
学年便り 最終号 令和6年3月26日

## 進級おめでとうございます



早いもので、子どもたちに出会ってから、もう1年が過ぎようとしています。3年生から始まった理科や社会、GETの時間、音楽のリコーダーや習字など、新しい学習がたくさん詰まった1年間でした。3年生でできるようになったことはしっかり継続し、4年生では新たな希望や目標を掲げて、スタートを切ってほしいと思います。

保護者の皆様には、この1年間の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。これからも、子どもたちが自分の目標に向かって着実に前進できるよう、藤小学校職員一同、一丸となって指導してまいります。今後ともよろしくお願ひいたします。

### 1 春休みについて 3月27日(木)～4月7日(火)

開放感に浸れる休みのため、気もゆるみがちです。健康管理、事故防止に十分ご注意ください。新学期は心も体もリフレッシュして4年生として元気な姿でスタートできるよう準備しましょう。春休みも音読と自主学習を毎日おこないましょう。国語は漢字、修飾語の復習。算数はかけ算の筆算とわり算の復習を中心に行うことをおすすめします。4月に入ってからすぐに学力テストがあります。

### 2 クラス替えについて

新しいクラスは、東昇降口付近に掲示されます。登校したら、東昇降口から入り、4年生の靴箱に靴を入れます。教室に入って席に着き、静かに先生を待ちましょう。

### 3 タブレットについて

タブレットは春休み中にきれいに手入れをしてください。クラスルームは3月28日(金)で公開を停止いたします。なお、新学期の連絡等は学年クラスルーム「R7 4年生(現在は「R6 3年生⇒R7 4年生」という名前になっております)」でご確認ください。また、ドリルパークなどタブレットの学習も続けていきましょう。よもっかも継続して利用できます。ドリルプラネットの利用は3月30日までとなっております。

### 4 新年度4月当初の行事予定

- 4月 8日(火) 第1学期始業式 入学式 9:30完全下校
- 9日(水) 短縮4時間 通学班会議(4校時)・一斉下校・下校指導 11:55下校
- 10日(木) 短縮5時間 (スキルなし・清掃あり)・給食開始(13:45下校)
- 11日(金) 短縮5時間 (スキルなし・清掃あり)(13:45下校)
- 12日(土) 短縮3時間 (弁当なし) 学校公開日①(2・3校時公開) 11:15下校
- 14日(月) 振替休業日

## 5 始業式 4月 8日(月) いつも通り通学班で登校します。

持ち物 ● ランドセル(新しい教科書を持ち帰ります)

● 筆記用具 ● 三角巾(記名・清掃時着用)

● 雑巾2枚(記名をお願いします) ● 引き出し ● 上履き

● 洗濯ばさみ(ゴムを付けて2個) ● 防災ずきん ● 名札

※始業式にタブレットは持ってきません。新年度、担任の先生の指示があるまでは、家庭で保管をお願いします。

## 6 新学期の準備

☆名札・学年帽子・防災頭巾

名札は4年生に書き換え、学年帽子はゆるんだゴムひもを直してください。

防災頭巾のカバーのゴムが伸びているときは直してください。

☆ノート・・・4年生になって担任の説明を聞いてから、ご用意ください。

☆水着・・・来年度も1学期に民間委託による水泳学習が予定されております。早めの準備をお願いします。

☆体育着・給食袋・リコーダー・鍵盤ハーモニカ(ピアノカ)・絵の具セット・習字の道具など

☆不足のものがあったら、補充しておいてください

鉛筆 消しゴム のり クーピー 絵の具 習字の道具(墨液)

赤鉛筆(ボールペンは赤のみです) ※1つ1つに記名をお願いします。

※新しいものを購入する場合は、その学用品で自分も周りも学習に集中できるかどうかを判断基準にそろえてください。

☆4年生で使う教科書類→担任の指示があってから持ってきてください。

図工(3・4年下)

☆以下のものは学校で保管いたします。

保健 地図帳 掲示用ファイル たんけんバッグ 習字用紙ばさみ

☆春休み中に何かあった場合は(転居、交通事故など)学校へご連絡ください。

藤 小 学 校 285-6220 西入間警察署 284-0110

## 担任より挨拶

1年間、とても優しく頼りがいのあるみんなと一緒に勉強できて、本当に幸せでした。よく考え誰かのために行動できる優しい4年生になってください。

1組担任

2年間も、みなさんと一緒に勉強できたことが私にとっても大切な思い出です。なんでもがんばるスーパーな3年生でした。スーパーな4年生目指してがんばってくださいね!

3組担任

一人一人の笑顔や優しさに助けられたことが何度もありました。素敵な思い出をつくってくれてありがとう! 4年生になってもみんなの持っている素直さを大切にしてください。 2組担任

運動会でソーラン節を踊る3年生はとてもかっこよかったです。3年生で色々な経験をしてきたと思います。その経験を大切に、4年生でも頑張ってください。

ふじのこ2組担任